



Sehr geehrte Damen und Herren!

Als Teilnehmer am SalzburgerLand Herkunfts-Zertifikat und der Initiative „Gut zu Wissen“ hat sich Ihre Gemeinschaftsverpflegung verpflichtet transparent über die Herkunft von Fleisch, Milch und Milchprodukte sowie Eier und die Haltungsformen der Legehennen zu informieren. Gerichte mit relevanten Zutaten aus Salzburg dürfen mit dem SalzburgerLand Herkunfts-Zertifikat gekennzeichnet werden. Des Weiteren hat sich die Gemeinschaftsküche freiwillig verpflichtet, die Herkunftskennzeichnung jährlich von einer akkreditierten Kontrollfirma prüfen zu lassen. Dafür wird vom Salzburger Agrar Marketing die SalzburgerLand Herkunftstafel „Ausgezeichnet aufgetischt“ verliehen.

Für Ihre Teilnahme und Engagement bedanke ich mich ausdrücklich und gratulieren zu Ihrer Entscheidung an diesem Projekt teilzunehmen. Ich hoffe, dass Sie vorrangig **Salzburger Produkte in Ihrer Küche verwenden** und das vielfältige, aber doch sehr unterschiedliche Angebot von Fleisch, Milch, Eiern und Gemüse unserer regionalen Produzenten nutzen.

Zusätzlich mit der Teilnahme an der Initiative „Gut zu Wissen“ (ein Projekt der Landwirtschaftskammer Österreich) als Basis zum SalzburgerLand Herkunft-Zertifikat, setzen Sie auf transparente Herkunftskennzeichnung in der Gemeinschaftsverpflegung.

Wie Sie wissen, werden die Angaben jährlich von einer zertifizierten Kontrollstelle überprüft. Ich freue mich Ihnen mitteilen zu können, dass **für Gemeinschaftsküchen als Teilnehmer am SalzburgerLand Herkunfts-Zertifikat** und der Initiative Gut zu Wissen **die Kontrollkosten mit maximal € 200,00 netto gedeckelt sind. Anfallende Mehrkosten werden vom Land Salzburg getragen** und können beim Salzburger Agrar Marketing eingereicht werden. Dafür Rechnung, Einzahlungsbeleg und Kontodaten per Mail an office@salzburgschmeckt.at senden. Eine Refundierung der Mehrkosten ist jedoch erst nach Eingang des Formulars „Erhebung Regional- und Bioanteil 2024“ möglich (wird dem Betrieb zugesandt).

Durch das Verwenden von Salzburger Produkten in Ihrer Küche fördern Sie die regionale Qualität und tragen wesentlich zur Erhaltung unserer bäuerlichen Kleinstruktur bei. Viel Erfolg mit Ihrer Küche wünscht Ihnen

Ihr

Sepp Schwaiger

Landesrat & Obmann Salzburger Agrar Marketing

